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Chaque année nous apporte son lot de surprises. 2009 n'a pas fait exception dans ce 
domaine. 
 
D'abord il a fallu régler le problème des fausses ascendances en instaurant un règlement et 
en faisant des contrôles d'ascendance, autant lors de la Sélection de Glovelier que sur les 
places de tests en terrain. Fort heureusement, les résultats sont moins graves que ce qu'on 
craignait au départ. Avec une dizaine de cas positifs sur l'ensemble des analyses, (environ 
900) on peut estimer être dans une fourchette acceptable. 
 
Quelques problèmes mineurs, tel que collision de dates, nous ont causé des désagréments, 
mais rien de grave pour autant. Avec la concentration des tests et des concours sur les 
samedis, ceci est inévitable. 
 
 La qualité des places de concours c'est bien améliorée ces dernières années, mais il yen a 
ou on peut encore faire mieux, ne serait-ce que pour l'accueil du public. 
 
Dans l'ensemble on peut qualifier l'année 2009 comme bonne sur le plan de la qualité des 
sujets présentés. La persévérance et le savoir-faire des éleveurs y sont pour quelque chose. 
Merci à eux. Par contre, chez les étalons, la qualité était assez moyenne. La diminution des 
naissances nous préoccupe beaucoup. Comment résoudre ce problème. La solution n'est 
pas simple a trouver. 
 
Pour terminer ce rapport, je vous souhaite plein succès dans l'élevage et toujours beaucoup 
de plaisir à travailler avec nos merveilleux chevaux FM. 
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